

Merkblatt zum Datenschutz

Sehr geehrte Bewerberin,

aufgrund gesetzlicher Bestimmungen im Zusammenhang mit der Europäischen Datenschutzgrundverordnung (EU-DSGVO), möchten wir Sie darüber informieren, welche Daten wir von Ihnen verarbeiten, in welchem Umfang diese Daten möglicherweise an Dritte weitergegeben werden und welche Rechte Sie in Bezug auf die Verarbeitung Ihrer Daten durch uns haben.

Grundlage der Datenverarbeitung

Die Datenverarbeitung erfolgt aufgrund Artikel 6 Absatz 1 Satz 1 Buchstabe b EU-DSGVO ausschließlich zu Zwecken der Teilnahme am t.e.a.m.-Programm zwischen Ihnen und der Stabsstelle für Chancengleichheit, Diversität und Familie. Hierzu verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten. Diese Datenerhebung ist Voraussetzung für die Teilnahme am t.e.a.m.-Programm (Wissenschaft findet Stadt, Misch Dich ein, t.e.a.m. ability, t.e.a.m für Promovendinnen, t.e.a.m. für Postdoktorandinnen, t.e.a.m. expats und t.e.a.m. basecamp). Werden die notwendigen Informationen nicht bereitgestellt, kann eine Teilnahme nicht erfolgen.

Herkunft der Daten

Die erhobenen Daten werden auf Grundlage der Angaben im Profilbogen sowie Ihres Lebenslaufs übernommen.

Empfänger:innen von Daten

Wir übermitteln Ihre personenbezogenen Daten nur dann an Dritte, wenn dies gesetzlich erlaubt ist und Sie eingewilligt haben. Empfänger:innen der personenbezogenen Daten sind:

- Fördermittelgeber
- Ansprechpersonen der Kooperationspartner:innen
- anderer Programmteilnehmerinnen oder –absolventinnen (Name, E-Mailadresse)
- potentielle Mentor:innen (Name, E-Mailadresse, Lebenslauf)
- Referent:innen (Name, Fachrichtung)

Die Datenverarbeitung außerhalb der EU findet ebenfalls nicht statt.

Speicherung von Daten

Für das Alumnae-Netzwerk werden nach Beendigung des Programms die Kontaktdaten auf freiwilliger Basis (Einwilligung) in einer Alumnae-Liste gespeichert. Die Dokumentation der Programmteilnahme wird aufgrund der Nachweispflichten gegenüber dem Fördermittelgeber bis zur gesetzlich vorgesehene Lösungsfrist archiviert.

Datenschutzrechte

- Sie haben das Recht Auskunft über und Zugang zu Ihren personenbezogenen Daten beziehungsweise Kopien dieser Daten zu verlangen sowie Übermittlung der personenbezogenen Daten direkt an einen anderen Verantwortlichen, soweit dies technisch machbar ist. Dies schließt Auskünfte über den Zweck der Nutzung, deren Empfänger und Zugriffsberechtigte sowie, falls möglich, die geplante Dauer der Datenspeicherung oder, falls dies nicht möglich ist, die Kriterien für die Festlegung dieser Dauer, ein.
- Sie haben das Recht die Berichtigung, Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit deren Nutzung datenschutzrechtlich unzulässig ist, insbesondere, weil die Daten unvollständig oder unrichtig sind, sie für die Zwecke, für die sie erhoben wurden nicht mehr notwendig sind, die Einwilligung, auf die sich die Verarbeitung stützte widerrufen wurde, oder Sie erfolgreich von einem Widerspruchsrecht zur Datenverarbeitung Gebrauch gemacht haben. In Fällen, in denen die Daten von dritten Parteien verarbeitet werden, werden wir Ihre Anträge auf Berichtigung, Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung an diese dritten Parteien weiterleiten, es sei denn, dies erweist sich als unmöglich oder ist mit einem unverhältnismäßigen Aufwand verbunden.
- Sie haben das Recht sich jederzeit an den Datenschutzbeauftragten der Universität Leipzig und an die zuständige Aufsichtsbehörde für den Datenschutz zu wenden, wenn Sie der Ansicht sind, dass bei der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten Ihr Recht auf Schutz personenbezogener Daten verletzt wurde oder eine Auskunft nicht oder nicht vollständig erteilt wurde.

Bei weiteren Fragen zur Datenverarbeitung oder zum Datenschutz steht Ihnen der Datenschutzbeauftragte der Universität Leipzig sowie der Sächsische Datenschutzbeauftragte zur Verfügung.

Datenschutzbeauftragte der Universität Leipzig

Datenschutzbeauftragter
Adresse: Augustusplatz 10, 04109 Leipzig
Telefon: +49 341 97 30081
E-Mail: dsb@uni-leipzig.de

Aufsichtsbehörde für den Datenschutz

Sächsischer Datenschutzbeauftragter
Adresse: Devrientstraße 5, 01067 Dresden
Telefon: +49 351 85471 101
E-Mail: saechsdsb@slt.sachsen.de

Data protection information sheet

Dear Applicant,

due to legal requirements in connection with the European Data Protection Regulation (EU-DSGVO), we would like to inform you which data we process from you, to what extent this data may be passed on to third parties, and which rights you have in relation to the processing of your data by us.

Basis of the data processing

Data processing is carried out based on Article 6(1) sentence 1 letter b EU-DSGVO exclusively for the purposes of participation in the t.e.a.m. programme between you and the Office for Equality, Diversity and Family Affairs. For this purpose, we process your personal data. This data collection is a prerequisite for participation in the t.e.a.m. programme (Wissenschaft findet Stadt, Misch Dich ein, t.e.a.m. ability, t.e.a.m. für Promovendinnen, t.e.a.m. für Postdoktorandinnen, t.e.a.m. expats and t.e.a.m. basecamp). If the necessary information is not provided, participation will not be possible.

Origin of the data

The collected data collected is based on the information provided in the profile form and your curriculum vitae.

Recipients of data

We will only pass on your personal data to third parties if this is permitted by law and you have given your consent. Recipients of personal data are:

- Funding bodies
- Contact persons of the cooperation partners
- Other programme participants or graduates (name, e-mail address)
- Potential mentors (name, e-mail address, curriculum vitae)
- Referees (name, field of study)

Data processing outside the EU also does not take place.

Data storage

For the alumnae network, contact details are stored in an alumnae list on a voluntary basis (consent) after the end of the programme. Due to the obligation to provide proof to the funding body, the documentation of programme participation is archived until the legally stipulated deletion period has passed.

Data protection rights

- You have the right to request information about and access to your personal data or copies of this data, as well as the transfer of personal data directly to another person responsible, insofar as this is technically feasible. This includes information about the purpose of the use, its recipients, and authorised persons

as well as, if possible, the planned duration of the data storage or, if this is not possible, the criteria for determining this duration.

- You have the right to request the correction, deletion or restriction of the processing of your personal data insofar as its use is not permitted under data protection law, in particular because the data is incomplete or incorrect, it is no longer necessary for the purposes for which it was collected, the consent on which the processing was based has been revoked, or you have successfully exercised a right to object to the data processing. In cases where the data is processed by third parties, we will forward your requests for rectification, erasure, or restriction of processing to these third parties, unless this proves impossible or involves a disproportionate effort.
- You have the right to contact the data protection officer of the University of Leipzig and the competent supervisory authority for data protection at any time if you believe that your right to protection of personal data has been violated in the processing of your personal data or if information has not been provided or has not been provided in full.

If you have any further questions about data processing or data protection, please do not hesitate to contact the data protection officer of Leipzig University or the Saxon data protection commissioner.

Data protection officer of Leipzig University

Datenschutzbeauftragter

Address: Augustusplatz 10, 04109 Leipzig

Telephone number: +49 341 97 30081

E-Mail: dsb@uni-leipzig.de

Supervisory authority for data protection

Sächsischer Datenschutzbeauftragter

Address: Devrientstraße 5, 01067 Dresden

Telephone number: +49 351 85471 101

E-Mail: saechsdsb@slt.sachsen.de